
Ratsherr Börsch beantragt, dass die Leuchte 1905 auf die andere Straßenseite gesetzt 
werden soll, damit der Kreuzungsbereich besser ausgeleuchtet ist. Herr Hagen erklärt, 
dass eine Umsetzung der Leuchte 1905 annähernd kostenneutral ist. Der Ausschuss 
stimmt einer entsprechenden Modifikation dieses Beschlusses zu. 
 
 


